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COMUNE N. QUOTE PRESENTI QUOTE PRESENTI 

AGNADELLO 4 1 4 
BAGNOLO CREMASCO 5 1 5 

CAMISANO 2 1 2 

CAMPAGNOLA CREMASCA 1 1 1 

CAPERGNANICA 2   

CAPRALBA 3 1 3 
CASALE CREMASCO/VIDOLASCO 2 1 2 

CASALETTO CEREDANO 2   

CASALETTO DI SOPRA 1   

CASALETTO VAPRIO 2 1 2 

CASTEL GABBIANO 1 1 1 
CASTELLEONE 10 1 10 
CHIEVE 2 1 2 
CREDERA RUBBIANO 2 1 2 
CREMA 34   
CREMOSANO 2 1 2 

CUMIGNANO S/UL NAVIGLIO 1   

DOVERA 4 1 4 
FIESCO 1 1 1 
GENIVOLTA 2 1 2 
GOMBITO 1 1 1 
IZANO 2 1 2 
MADIGNANO 3 1 3 
MONTE CREMASCO 2   
MONTODINE 3 1 3 
MOSCAZZANO 1 1 1 
OFFANENGO 6 1 6 
PALAZZO PIGNANO 4   
PANDINO 8 1 8 
PIANENGO 3 1 3 
PIERANICA 1   
QUINTANO 1   
RICENGO 2 1 2 

RIPALTA ARPINA 1 1 1 

RIPALTA CREMASCA 4 1 4 

RIPALTA GUERINA 1 1 1 

RIVOLTA D’ADDA 8 1 8 

ROMANENGO 3 1 3 

SALVIROLA 2 1 2 
SERGNANO 4 1 4 
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SONCINO 8 1 8 

SPINO D’ADDA 7 1 7 
TICENGO 1 1 1 

TORLINO VIMERCATI 1 1 1 

TRESCORE CREMASCO 3 1 3 
TRIGOLO 2 1 2 
VAIANO CREMASCO 4 1 4 

VAILATE 5 1 5 

TOTALI 174 39 126 

 
 
Ordine del giorno: 

� Elezione del Presidente e del Vice-Presidente dell’Assemblea Consortile; 
� Approvazione del bilancio di previsione  annuale e pluriennale; 
� Approvazione dell’entità del rimborso spese per gli amministratori e delle indennità per i 

revisori dei conti; 
� Varie ed eventuali. 

 
 
Il direttore di Comunità Sociale Cremasca, Angelo Stanghellini, apre la seduta alle 18:30 
proponendo all’Assemblea l’elezione del presidente della stessa. Si aprono gli interventi per le 
candidature.  
Il sindaco di Rivolta d’Adda propone Bianca Baruelli, sindaco di Gombito,  perché già presente nel 
CdA e quindi maggiormente addentro alla gestione dell’Azienda.  
L’Assessore Giuseppe Sorini del Comune di Castelleone propone Maria Antonia Baronchelli, sindaco 
di Pianengo,  in qualità di membro del Coordinamento Politico. 
Il Sindaco di Ripalta Cremasca si propone come presidente. 
Il Sindaco di Madignano sostiene che il presidente dovrebbe essere un organo di garanzia quindi 
sarebbe meglio non fosse un membro del CdA. Propone quindi la candidatura del Sindaco 
Baronchelli.  
Il Sindaco di Ripalta Cremasca ritira la sua candidatura a presidente. 
L’Assessore di Rivolta d’Adda, Ivan Losio, si esprime a favore della candidatura del Sindaco 
Baronchelli in qualità di rappresentante del Coordinamento politico. 
L’Assessore di Vailate dichiara ingiusto scegliere tra due persone entrambe valide. Esprime il suo 
disaccordo nei confronti del metodo di candidatura utilizzato. 
Si procede quindi alla votazione della candidatura del Sindaco di Pianengo Baronchelli. 
 
All’unanimità l’assemblea vota Maria Antonia Baronchelli come Presidente. 
 
Il Sindaco Baronchelli presiede l’Assemblea e propone Bianca Baruelli come Vicepresidente. 
Il Presidente dà la parola ad Angelo Stanghellini per l’esposizione del Piano Aziendale anno 2007. 
A conclusione dell’esposizione il Presidente apre la discussione. 
Il Sindaco di Rivolta Grillotti chiede di prendere in considerazione i fondi straordinari che alcuni 
piccoli Comuni dell’ambito cremasco hanno ricevuto in misura della percentuale di anziani e di 
minori residenti. Secondo il Sindaco Grillotti, si potrebbe verificare una sovrapposizione di 
finanziamenti tra quelli distrettuali e quelli straordinari per la stessa tipologia di interventi sociali. 
Propone, quindi, di pensare alla ripartizione dei fondi del piano di Zona anche tenendo presente 
questa circostanza.  
Angelo Stanghellini precisa che questa materia è di competenza dell’Assemblea dei Sindaci. 
Il Presidente conferma che la decisione spetta all’Assemblea dei Sindaci e che l’osservazione verrà 
tenuta presente in quella sede. 



Il Sindaco Baruelli esprime la volontà del Consiglio di Amministrazione di mantenere leggera la 
struttura di Comunità Sociale Cremasca per evitare di aumentare i costi. 
 
Angelo Stanghellini chiarisce una perplessità espressa dal Sindaco di Dovera circa l’intervento 
relativo al Telesoccorso (pag. 22 del Contratto di servizio): il costo non è ancora stato trasferito nel 
bilancio dell’Azienda perché ad oggi è ancora il Comune di Crema che si occupa della gestione del 
servizio. SI presume che nel secondo semestre l’Azienda assuma il servizio. 
 
Il presidente mette ai voti l’approvazione del bilancio dell’Azienda.  
 
Il bilancio viene approvato all’unanimità dai presenti. 
 
Il presidente dà la parola ad Angelo Stanghellini per affrontare il terzo punto all’ordine del giorno.  
Il dott. Perolini, in qualità di revisore, viene invitato ad esporre il tema. Tre sono variabili che per 
legge determinano i compensi ai revisori dei conti: la prima variabile dipende dal bilancio, la 
seconda dal patrimonio netto e la terza dal numero di presenze richieste durante i consigli di 
amministrazione o le assemblee consortili.  
 
Il Presidente apre la discussione sulla questione dell’indennità riconosciuta ai membri del CdA. Il 
Presidente propone di non riconoscere alcun rimborso ai membri del CdA per distinguersi dalle 
altre realtà di aziende consortili. 
Il Sindaco di Credera Fortini propone di mantenere l’indennità per riconoscere il rimborso spese 
per partecipare alle sedute del CdA e ad eventuali trasferte. 
Il Presidente precisa che le riunioni del CdA si terranno sempre a Crema e che, in caso di trasferte, 
verranno riconosciute le spese di viaggio.  
L’Assessore di Agnadello sostiene che il rimborso spese è già stato previsto a bilancio ed è 
comunque esiguo:  sarebbe inopportuno non riconoscerlo. 
L’Assessore di Moscazzano precisa che durante il coordinamento politico si parlava di indennità e 
non di rimborso spese.  
L’Assessore di Crema, Gianni Risari, in qualità di Presidente propone di non riconoscere alcuna 
indennità per questo periodo di avvio dell’azienda, rimandando ad altra assemblea ulteriori ed 
eventuali decisioni diverse. 
 
L’assessore di Crema Risari, non presente durante la votazione del bilancio, dichiara comunque di 
essere d’accordo.    
 
La proposta viene approvata all’unanimità dai presenti. 
 
Si propone di mettere all’ordine del giorno della prossima riunione la questione della durata in 
carica del Presidente dell’Assemblea stessa. 
 
La seduta si chiude alla ore 19:30.  


